

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Membangun Kedekatan dengan Masyarakat Desa Wangunreja dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 15, 2023 - 09:40



Bhabinkamtibmas Membangun Kedekatan dengan Masyarakat Desa Wangunreja dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

, Sukabumi - Dalam upaya mewujudkan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja telah menggelar kegiatan

sambang warga yang turut disertai dengan penyampaian program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., dengan konsep "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien)*". Dalam momen ini, warga masyarakat berkesempatan berbagi curhatan, saran, serta aspirasi, sembari mendengarkan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting. Selasa 15/08/2023

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengangkat beberapa pesan utama yang diharapkan dapat menjadi panduan bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka:

1. **Kolaborasi untuk Keamanan:** Masyarakat diingatkan akan pentingnya kerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Salah satu langkah konkret adalah melaksanakan ronda malam untuk mengantisipasi potensi tindak kriminal.
2. **Pelaporan Cepat:** Jika ada permasalahan yang berpotensi meluas di media sosial, Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk segera melaporkannya. Tindakan ini diambil untuk mencegah penyebaran informasi yang tidak akurat serta menjaga suasana aman dan kondusif di lingkungan Desa Wangunreja.
3. **Pertahankan Kondusifitas:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk terus menjaga suasana yang kondusif di wilayah Desa Wangunreja. Komunikasi terbuka, saling memahami, dan menyelesaikan konflik dengan cara damai adalah kunci dalam mencapai tujuan ini.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat dihimbau untuk selalu mengunci rumah dan kantor dengan baik saat meninggalkannya. Menutup jendela rumah juga menjadi langkah penting untuk mencegah potensi masuknya pencuri atau pelaku kejahatan lainnya.
5. **Cermati Ancaman TPPO:** Bhabinkamtibmas memberi peringatan kepada masyarakat tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk waspada terhadap ajakan atau rayuan orang yang berpotensi membujuk mereka untuk bekerja di luar negeri tanpa izin yang sah.

Dalam acara ini, terlihat semangat Bhabinkamtibmas untuk menjalin hubungan yang kuat dengan masyarakat Desa Wangunreja. Dengan memupuk rasa saling bertanggung jawab dan berbagi informasi penting mengenai keselamatan, baik pihak kepolisian maupun masyarakat setempat berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi semua